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本年度第２３回 通算１５５４回

２０１８年１２月２５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/11修正出席率

６８名 ４０名 ６３．５％ １００％

 ゲスト：米山奨学生 ヒュン・バー・フック君 ビジター：メーキャップ受付３名

★会長あいさつ     柴田浩志会長

 こんばんは。

本年も残すとこ

ろ１週間になり

ました。年末の

お忙しい中、多

くの皆さんにご

出席を頂きまし

てありがとうございます。皆さんのお蔭をも

ちまして、今年度も半年、無事に終了するこ

とができます。

本日は、創立記念日例会です。34 年前に、

豊川クラブの子クラブとして誕生しました。

34 年経つので中堅のクラブになってきたの

ではないかと思います。

半年過ぎたので、少し安堵できるところで

はありますが、今年度の場合には、地区研修

協議会のホストがあります。34 年経つクラブ

ですが、初心を忘れずに、無事にホストを務

めれるように、皆さんにご協力をお願い申し

上げます。

★幹事報告       杉浦節子幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会のお知らせ

★委員会報告

中村嘉輝会員

今後についての報告

★青少年奉仕委員会事業贈呈式

委員長あいさつ    細井勉委員長

豊川音楽協会が

主催する「第 13
回ほーほう子ど

も音楽祭」に来

年 1月 20日に開

催されます。当

クラブは、第 2
回目の開催から支援をしております。子ども

達の発表を相互に観賞するにより、より豊か

な音楽を形成する場とするという主旨で開催

されます。青少年奉仕委員会事業として協賛

金を贈呈させて頂きます。よろしくお願いし

ます。

協賛金の贈呈
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音楽協会会長あいさつ 小野喜明会長

第 2 回目からの協

賛を頂きまして誠

にありがとうござ

います。子ども達

の演奏を評価する

音楽祭です。日頃

の練習の成果を、

専門的な先生方に見てもらう音楽祭です。そ

のうちの成果の一つをご紹介させて頂きます。

 豊川クラブの大村会員の娘さんは、現在、

プロのバイオリニストです。この音楽祭にも

出られて、音楽の道に進まれました。数年前

からドイツで活動されて、現在は国立管弦楽

団に所属されて活躍をされています。そして、

同じ国立管弦楽団の方と結婚が決まったと聞

いています。

これも皆さんからご支援を頂いている音楽祭

があったからだと思います。これからも素晴

らしい子ども達が、活躍できるようにご支援

の程よろしくお願いします。本日は、ありが

とうございました。

★創立記念日例会

お祝いの発表

チャーターメンバー

大岩一仁会員、大沢茂樹会員、

近藤哲司会員、柴田 勝会員

喜寿の御祝い

 井指光基会員、大沢茂樹会員

秋の叙勲受賞

 加山昌弘会員

事業所創業 

140 周年

奥村雅一会員東京海上日動火災保険㈱

100 周年

笠原盛泰会員㈱ハクヨコーポレーション

80 周年

大沢茂樹会員オーエスジー㈱

70 周年

鈴木 博会員㈲鈴木青果

50 周年

金田柾宏会員カナダプロパン㈲

50 周年

夏目雅康会員㈱ナツメ

記念品の贈呈

代表者あいさつ    加山昌弘会員

 こんばんは。

お祝いをして

頂きましてあ

りがとうござ

います。私が

頂 き ま し た

「 旭 日 単 光

章」は、年齢

70 歳以上でないと頂けないそうです。

 私の仕事は廃棄物処理業です。長年携わっ

てきましたが、私は 2 代目です。初代は私の

親父が始めたものです。警察官をやっていま

したが、警察官をやめて、この商売を始めま

した。親父の影響で、中学から私立の学校へ

行き、勉強をすることになりました。親父が

50 歳の時に半身不随になり、私は若干 22 歳。

大学を卒業して直ぐにこの仕事に入りました。

 皆さんに私がお話をすることが出来るのは

六法全書のことだけです。我々の業界で、私
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のあだ名は「八法全書」と言われていました。

産業廃棄物処理方法などに対してとにかく固

いと言われてきました。産業廃棄物の処理に

は安全がとても必要なのです。これからもお

客さん第一でやっていきたいと思っています。

本日はありがとうございました。

乾杯       柴田勝パスト会長

 皆さん、こ

んばんは。豊

川クラブの子

クラブとして

設立をして現

在があります。

設 立 当 時 は

39 名の会員

で、現在残っているチャーターメンバーは 4
名で、寂しい限りです。初代会長の小野光男

さんが「みんな仲良く」と言われました。こ

れからもみんな仲良く、楽しくロータリー活

動をしていきたいと思います。乾杯！

懇親会

★ニコニコボックス

 近藤哲司会員 入会記念日を祝って頂き

 大岩一仁会員  〃

 近藤哲司会員 創立 35 周年を祝って頂き

★ロータリーニュース

国際大会に登録しよう

ドイツ・ハンブルグで開催される国際大会に

参加しましょう。 

ロータリーの最新ニュースや活動のアイデア

が得られる 2019 年国際大会に出席すれば、あ

なたもロータリーの「情報通」に！ 友愛の家

での出会いが、新しいプロジェクトに発展す

ることもあります。インスピレーションあふ

れる講演を聞けば、行動への意欲がさらに高

まるでしょう。興奮と活気につつまれた国際

大会にぜひご出席ください。 

大会開催 2019 年 6 月 1 日～5 日 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員


